



# あおぞら

<http://www.katsurao.org/site/es/>

<重点目標>

Let's challenge!

自信をつけてレベルアップ!!!

## 今年度も残り1ヶ月になりました

暦の上では二十四節気の「雨水(うすい)」が過ぎ、少しずつ春の足音が近づいてきました。

子供たちはインフルエンザに感染することもなく、毎日元気に活動しています。1月のなわとび記録会後も業間の時間や昼休みに縄跳びに挑戦し、体力の向上に努めていることが免疫力の強化につながっているものと思われます。先週、児童一人一人に「なわとび認定証」を授与しましたので、ご家庭でもがんばりを大いに認め、励ましてください。

平成29年度もあと1ヶ月になりましたので、引き続き「早寝・早起き・朝ご飯」に留意し、ご家庭での健康管理をよろしくお願いいたします。

学校では、重点目標である「Let's challenge! 自信をつけてレベルアップ!!!」に最後まで取り組ませ、進級と卒業を迎えたいと思います。

### ご来校ありがとうございました

17日(土)の授業参観、学年懇談、PTA総会等にご出席いただきましてありがとうございました。

今年度最後となりましたが、児童一人一人の成長の様子が、どの授業からも見て取れました。また、学級懇談の中での担任との意見交換やPTA総会など、十分な時間が取れず慌ただしい日程になってしまい申し訳ありませんでした。

保護者の皆さまから頂戴した意見や要望を次年度に生かし、今後も魅力ある学校づくりに努めていきたいと思っております。



### NRTテスト実施

14日と15日の2日間、1・2年生は国語・算数を、3～6年生は国語・算数・理科・社会のNRTテストを実施しました。このテストは標準学力検査と言われ、基礎的・基本的な学力が定着しているかの確認材料にするためのものです。

このテストの結果を受けて、学校では学習の定着やつまづきを確認し、次年度以降の授業や個別指導に役立てていきます。

### 「シェイクアウトふくしま」を実施

16日(金)午前11時、福島県下一斉安全確保行動訓練「シェイクアウトふくしま」を実施しました。

子供たちの防災意識を高めるために行いましたが、全児童が放送内容をよく聞き、姿勢を低くしてすばやく机の下にもぐりました。地震に限らず、自然災害はいつ、どこで発生するかわかりませ

ん。日頃の備えと安全に対する意識を高めることが大切です。

